

MEDIENMITTEILUNG VOM 28. AUG. 2025

TKB kürt ersten KMU-Fussballgolf-Meister

Die Thurgauer Kantonalbank (TKB) hat erstmals einen KMU-Fussballgolf-Meister gekürt. Insgesamt traten mehr als 50 Teams in Müllheim an. Im Final setzte sich die WildWall GmbH aus Frauenfeld durch.

Das Frauenfelder Unternehmen WildWall stellt das Siegerteam der ersten KMU-Fussballgolf-Meisterschaft, welche die Thurgauer Kantonalbank (TKB) dieses Jahr durchgeführt hat. Das Familienunternehmen, das sich auf Wandbegrünungen spezialisiert hat, setzte sich im Final gegen 15 weitere Teams durch und durfte den Pokal entgegennehmen. Die Fussballgolf-Meisterschaft für Thurgauer KMU fand dieses Jahr erstmals statt. Schauplatz der drei Vorrunden im Juni und des Finals im August war die Fussballgolf-Anlage in Müllheim, welche die TKB anlässlich ihres 150-Jahr-Jubiläums im Jahr 2021 eröffnet hat. Das Turnier stiess auf grossen Anklang: Die Vorrunden mit 55 teilnehmenden Teams waren rasch ausgebucht. «Als Bank der Thurgauer Wirtschaft wollen wir Unternehmen zusammenbringen und ihnen eine Gelegenheit bieten, ihr Netzwerk zu pflegen», sagt TKB-Geschäftsleitungsmitglied Remo Lobsiger und fügt an: «Darum haben wir sie zum Turnier eingeladen, bei dem es auch darum geht, gemeinsam Spass zu haben und diese einzigartige Sportart kennenzulernen.» Auch das leibliche Wohl kam nicht zu kurz: Nach dem sportlichen Teil waren die Teilnehmenden jeweils zu Grilladen und gemütlichem Beisammensein eingeladen.

Kontakt für die Redaktion (Medienstelle TKB)

Sabrina Dünnenberger, Direktwahl 071/626 63 79, sabrina.duennenberger@tkb.ch



TKB-Geschäftsleitungsmitglied Remo Lobsiger (links) überreicht Sarina und Joao Wild von Wild-Wall den Pokal.



Den Ball durch Hindernisse spielen: Darum geht es bei der Trendsportart Fussballgolf.